

VOLLEYBALL DAMES GIMEL

Rapport mai 2021 – mars 2022

L'équipe des dames, depuis le 13 mars 2020, a essayé de se maintenir à flot.

Pendant le confinement, chacune a géré comme elle pu sa condition physique (ou pas), et nous avons attendu patiemment les autorisations de retourner à la salle.
Nous étions à ce moment-là bien placées dans le groupe C... mais la saison a été annulée.

L'arrêt des activités a amené des difficultés d'effectif dans les équipes ; certaines, comme Aubonne, se sont même retirées du volley-wellness.

C'est ainsi que nous avons accueilli notre première joueuse transférée, Catherine, qui fait du bien à l'équipe.

Nous avons pu reprendre petitement juste avant l'été 2021.

A la rentrée d'août, nous avons repris les entraînements et accueilli quelques jeunes recrues qui sont en train d'apprendre le volley. Ouf!

Bienvenue à Marion, Sarah, Méloé et je salue aussi le retour de Laurie.

Quant à Laetitia, Caroline, Nathalie, Els, Céline, les "anciennes", j'espère qu'elles garderont encore longtemps l'envie et l'énergie de venir le mardi soir à la salle.

Un championnat 2021-2022 a débuté en automne. Les matches ont été programmés, parfois joués, souvent reportés. On ne sait pas encore si on pourra arriver au bout avant fin juin, s'il faudra terminer en automne, ou comment cela se passera. On attend les instructions des responsables du championnat.

Pour le moment, nous sommes en tête avec 3 matches joués, 3 matches gagnés. Tout le monde a des matches en retard, et ces prochains temps on pourrait bien passer plus de temps en match qu'à l'entraînement !

On va une semaine après l'autre, le principal étant évidemment de pouvoir continuer à aller à la salle et que les jeunes puissent progresser!

Gimel, le 31 mars 2022
Sylvette